

Son épouse:

Edith **Schüpbach-Devenoge**, Le Brassus;

Ses enfants:

Laurent et Inès **Schüpbach-Rodrigues**, Le Brassus;

Karine et Nicolas **Bovet-Schüpbach**, Arnex-sur-Orbe;

Ses petits-enfants chéris:

Malika et Pascal, Les Bioux;

Julien, Loris et Cléo

Sa chère belle-maman:

Hélène **Devenoge**, L'Orient;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le cœur serré d'annoncer le décès de

Monsieur Daniel SCHÜPBACH

dit le «carreleur»

délivré de son combat contre la maladie, à l'âge de 68 ans, le 16 janvier entouré de l'amour des siens.

Selon sa volonté, la cérémonie d'adieu aura lieu dans la stricte intimité.

De chaleureux remerciements au Docteur Gontran Blanc, ainsi qu'au 16^{ème} étage du CHUV et à toute l'équipe des soins palliatifs de l'Hôpital d'Orbe pour leur professionnalisme et leur accompagnement.

Sans oublier tous ceux qui l'on entouré durant ces 6 mois d'hospitalisation.

Adresse de la famille: rte du Risoud 33, 1348 **Le Brassus**.

*«Les morts ne sont
vraiment morts que lorsque
les vivants les ont oubliés.»*

Proverbe malgache

Cet avis tient lieu de faire-part.